

Jubiläums-Ausgabe Newsletter 32/17



Festakt 100 Jahre Caritas Bremen im Rathaus

Zum Festakt 100 Jahre Caritas Bremen in der Oberen Rathaushalle sind u. a. Bischof Bode und der Präsident des Deutschen Caritasverbandes Neher gekommen. 350 Gäste feierten im Rahmen des Willehad-Empfangs. Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen der Festwoche beigetragen haben: An Haupt- und Ehrenamtliche, weitere Helfer, Schenkende, Spender und Sponsoren sowie an Besucher und Gäste. [Mehr zum Festakt](#)

Fest anstrengen beim Malwettbewerb

Alles rund um den Kürbis lautete das Motto des Tags der offenen Tür im [Caritas-Haus St. Birgitta](#), u. a. mit einem Malwettbewerb für Kinder. Der letzte Festwochen-Tag leitete das Erntedankfest ein.

Festival-Stimmung beim Musik-Event

Drei Bands haben am Standort [Bonifatius](#) gespielt: Ein syrisches Duo, die Band NIO und Ian Foster. Zudem gab es eine Jubiläumstorte, eine flammende 100 und viele weitere Showacts.

Festliche Musik beim Benefizkonzert

Gänsehaut-Momente in der [Kapelle des St. Joseph-Stifts](#). Beim Benefizkonzert „Nächstenliebe played in Bremen“ stand Musik aus 100 Jahren auf dem Programm.

Handfester Wettbewerb bei der Olympiade Jung trifft Alt

Bei der Olympiade Jung trifft Alt im [Caritas-Stadtteilzentrum St. Michael](#) packt Kinder und Senioren mitunter der Ehrgeiz. Sie messen sich in unterschiedlichen Disziplinen.

Fester Bestandteil der Caritas Bremen

Beim Tag der offenen Tür im [Caritas-Haus St. Laurentius](#) haben Bewohner, Angehörige, Ehrenamtliche und Mitarbeitende erklärt, weshalb sie sich als Teil der Caritas fühlen.

Fest in die Pedale der Rikscha treten

Fahrrad-Rikscha von Punkt A nach Punkt B und das Glücksrad – zwei von vielen Besonderheiten beim Tag der offenen Tür in der [St. Johannis Kinder- und Jugendhilfe](#).

Fest protestieren beim ökumenischen Benefiz-Showkochen

Spitzenkoch Wolfgang Pade hat mit Spitzenvertretern der Katholischen und Evangelischen Kirche in der [Showküche in der Bel Etage](#) geschnibbelt und geschnackt.

Fest stampfen beim Multi-Kulti-Linedance

Irische, griechische und afrikanische Musik: Dazu hat die Tanzschule FreuLine Dancer einen kleinen Showact vorbereitet – beim Mitmachtag im [Caritas-Zentrum Bremen](#).

Auftakt der Festwoche 100 Jahre Caritas Bremen

Mit einem Gottesdienst und einer Aufführung des Playback-Theaters Bremen hat die Jubiläums-Festwoche begonnen. 150 Gäste feierten in und um das [Haus St. Elisabeth](#).

Das Infotainment verlässt das Festland und macht Urlaub. Den nächsten Newsletter gibt es deshalb am 26. Oktober 2017.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB I St.-Nr. 460/145/00853 I Umsätze sind nach §4 UStG befreit I IK 500 400 355 I Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX I Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.